

## 『 長友選手の涙 』

おはようございます。

6月も終わるといふのに 何故か気温がいつもより  
低いように思えるのですが...?! ただ湿度は高  
いので、みずさん 体調には十分注意をしよう!  
さて、さて... W杯 残念!! 一勝もできず完敗  
でした。とても悔しいですネ。

しかし、さあ、翌日の長友選手のあの涙、あの  
姿に私は感動してしまいました!! ...もらい泣き!  
「負けるぞ長友! 負けるぞ NIPPON! 俺がっ  
てるゾ!!」と叫びたくなってしまいました。

とわたくし クソ~~~~!! という気持ちで長友選手の  
あの涙でどこかへ行ってしまう。不思議デス!  
逆に、「ありがとう! お疲れ様!!」という

気持ちに……。

4年後、私も、みずさんも W杯に日本が出場  
したら、また同じように応援していることだろう！  
そして、長友選手がいてくれると、ウレシイですね！！

頑張れ長友！ 頑張れ日本！

頑張れ俺！ 頑張れみずさん！

懸命に努力したからといって、その努力が報わ

れるとは限りません！ Nonetheless、むねむぎ

に頑張る姿を “美しい” と私は思います。

頑張りましたよ！

ではでは…

今週がお客様にとって素晴らしい一週間

でありました。「ありがとうございました」

「お帰りなさいませ」 ありがとうございます。合掌

2014.6.29

徳隆 